

工程施工訊息公告

壹. 工程名稱：「台南山上淨水場下游送水管線工程(七)」

貳. 埋設管線：自來水管線口徑(φ)1,200 mm 延性鑄鐵管(DIP)

參. 施工地點與路線圖：

(一) 施工地點

臺南市新市區新港社大道陸橋前方約 150 公尺處起，往北經陸橋橋下道路、穿越南 135 縣道-民權路、進入社內里既成 5 米道路-1、銜接「新市大排」左側 4.5 米防汛道路、橫跨「新市大排」後續接右側防汛道路、直行往既成 5 米道路-2、利用地下推進施工貫穿南 134 縣道-民生路、至科技部南部科學園區內環區行人步道止。

(二) 施工路線圖



肆. 施工日期與時段：

(一) 施工日期(預計)

111 年 6 月 7 日起至 111 年 12 月 31 日止。

(二) 施工時段

(1)(夜間)22:00~(凌晨)06:00 適用地段：

1. 新市區新港社大道陸橋前方約 150 公尺平面道路。
2. 緊鄰新港社大道陸橋下方約 214 公尺平面道路。

(2)(日間)09:00~(日間)16:30 適用地段：

1. 社內里既成 5 米道路-1。
2. 「新市大排」左側與右側 4.5 米防汛道路。
3. 地下推進施工貫穿南 134 縣道-民生路。
4. 科技部南部科學園區內環區行人步道。

備註：上述施工時段，均依臺南市政府交通局 111 年 4 月 14 日南市交智安字第 1110495314 號函辦理。

伍. 施工期間車輛與民眾改道示意圖 (詳如後頁)

This map illustrates the closure of the side road of New Harbor Social Road and the resulting traffic diversion. The main road, New Harbor Social Road, runs diagonally from the top left to the bottom right. A section of its side road is highlighted in pink and labeled '新港社大道側車道封閉' (New Harbor Social Road Side Road Closure). A green dashed line with arrows indicates the diversion route, starting from the top left, passing through a construction worker icon, and then following the side road. The diversion route is marked with four orange circles numbered 1, 2, 3, and 4. A north arrow is located on the left side of the map. A legend box in the bottom left corner defines the symbols: a pink line for '施工路段' (Construction Section), a green dashed line with an arrow for '施工替代動線' (Construction Alternative Route), and a construction worker icon for '交通指揮人員' (Traffic Control Personnel). Dimensions of 180CM and 90CM are indicated for the diversion area. Four yellow rectangular signs with black text and arrows are placed along the diversion route, providing specific instructions for drivers. The signs are labeled with the same numbers 1, 2, 3, and 4 as the orange circles. The signs read: '新港社大道側車道封閉 替代道路' (New Harbor Social Road Side Road Closure, Alternative Road) with arrows pointing left, up, and right respectively. The fourth sign reads '新港社大道側車道封閉 請依指示改道' (New Harbor Social Road Side Road Closure, Please follow the instructions to change the route).

南135區道(大洲產業道路)

北

新港社大道

新港社大道側車道封閉

社內產業道路

180CM

90CM

1 1 2 3 4

新港社大道側車道封閉 替代道路

新港社大道側車道封閉 替代道路

新港社大道側車道封閉 替代道路

新港社大道側車道封閉 請依指示改道

圖例

施工路段

施工替代動線

交通指揮人員

伍. 施工期間車輛與民眾改道示意圖：



伍. 施工期間車輛與民眾改道示意圖：



伍. 施工期間車輛與民眾改道示意圖：



陸. 施工期間車輛與民眾配合事項：

1. 施工區道路兩側勿停置車輛及其他物件。
2. 道路管制期間行經管制漸變區域之車輛應減速慢行，並遵照施工管制人員及安全設施指示循序漸進，以維行車安全。
3. 請駕駛人隨時收聽警察廣播電台以瞭解工區最新路況。

柒. 施工單位及聯絡方式：

1. 施工廠商：鴻捷營造有限公司、
駐地--台南市新市區中山路 199-1 號、
主管—趙主任(0977-357296)
承辦—童先生(0921-603129)。
2. 機關單位：自來水公司南工處第四工務所、
駐地--台南市新營區工業街 34 號、
主管—蔡主任(0928-730579)
承辦—葉先生(0917-345849)。